



## Dieu est au cœur du Monde !

Type de projet : établissement scolaire

Participants : adjointe en pastorale au collège qui intervient en catéchèse dans La classe, AVS AESH auprès d'un élève de CM2, élèves de la classe de CM2 et leur enseignante.

Le projet : La classe de CM2 en association avec l'adjointe pastorale, l'AESH et l'enseignante de la classe ont eu le projet commun d'une crèche nomade.

Pourquoi : Les élèves sont sensibilisés au monde extérieur dans l'école et plusieurs actions ont été menées où sont à venir. Elles sont toutes tournées vers les autres.

Actions solidarité vers l'Ukraine, partenariat avec la ville pour récolter du matériel scolaire au profit du Congo, participation au Téléthon 2022. L'action bol de riz sera faveur d'une école Sénégalaise. Une collègue de l'école va partir aux vacances de printemps distribuer du riz et rapporter des nouvelles des écoliers sénégalais. (Le partenariat existe depuis 2018 avec l'association Nianing solidaire).



Organisation : chacun a apporté les éléments dont il disposait : abat-jour pour faire une tente africaine, figurines d'animaux vivants en Afrique, personnages bibliques, rois mages, tissus, sable, arbustes de maquette, foin...

Une frise représente des enfants du Monde en train de danser. Ces enfants ont dans leurs mains un message d'espoir, de paix. Cette frise a été peinte par les élèves de la classe. Les mots inscrits ont été trouvés par les élèves lors d'une séance de catéchèse : « que signifie la naissance de Jésus ? ».

La quasi-totalité des éléments utilisés est dans sa seconde vie (recyclage.) Chacun a mis tout son cœur dans la réalisation de cette crèche.

Nous avons voulu représenter une tente nomade africaine avec en toile de fond une pensée pour tous ceux qui n'ont pas de domicile fixe en cette période : ceux qui vivent dans un pays en guerre et qui doivent fuir les zones dangereuses, ceux qui ont fui leur pays pour échapper à la misère, les personnes sans domicile fixe...

Nous voulons leur dédier cette crèche de l'espoir qui est également sur la carte de vœux de l'école envoyée aux familles et à toutes les personnes qui de près ou de loin participent activement à la vie de notre école.

